



Atelier

Education islamique et pédagogie de la sexualité

Vendredi 11.11.2016

9.00 - 16.00

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Contenu

Si la sexualité est universelle, les pratiques sexuelles sont en revanche culturelles. Parmi les facteurs façonnant culturellement la sexualité, la religion et la famille jouent un rôle prépondérant. Comment parler de sexualités avec des enfants et des adolescents ? Comment les accompagner sereinement dans la découverte de leurs corps ? Cette journée se déroulera en deux temps. Une première partie apportera des éléments de pédagogie à l'éducation en santé sexuelle. La seconde partie de la journée sera consacrée à des exercices pratiques. En petits groupes et à partir de cas concrets, il s'agira 1) de mettre en œuvre les outils présentés en matinée 2) de réfléchir à l'articulation entre l'éducation à la sexualité dispensée dans les associations, les familles et celle introduite dans le système public: école, crèche, accueil de jour 3) de réfléchir à l'éducation à la sexualité en l'islam et la pluralité des approches du sujet.

Intervenant-e-s

- Mme Pascale Coquoz, éducatrice en santé sexuelle, Association Education familiale Fribourg
- Mme Firdaws Delhoum Matallah, formatrice, thérapeute de couple et de la famille

Lieu

ACFMS, 109, Av. Léopold Robert, 2300 La Chaux-de-Fonds

Frais d'inscription

Sur inscription uniquement - Gratuit

Personnes de contact

Mallory Schneuwly Purdie – mallory.schneuwlypurdie@unifr.ch

Israh Beghriche – israhchouri@femme-musulmane.ch

Soutenu par



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Secrétariat d'Etat aux migrations SEM

Service de lutte contre le racisme SLR